

ABSTRAK

Ghaliyah Noor Lukman : Bimbingan Keagamaan dalam Mengatasi Kecanduan Tiktok Pada Siswa (Penelitian di SMPN 51 Bandung pada Siswa Kelas VIII)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya fenomena maraknya aplikasi Tiktok di dunia anak-anak pada masa kini membuat anak-anak menjadi lupa dengan dunia sekitar dan mengganggu waktu tidur sehingga mengakibatkan malas belajar, bersikap negatif dan melupakan kewajiban-kewajibannya, diikuti dengan sistem pembelajaran non tatap muka atau dengan media daring beberapa waktu lalu menyebabkan anak-anak terlalu bebas dalam menggunakan handphone untuk berkomunikasi dengan teman-temannya, serta banyak siswa SMPN 51 Bandung yang menggunakan media sosial Tiktok secara berlebihan yang bisa menimbulkan masalah untuk masa depan.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui tentang program bimbingan keagamaan dalam mengatasi kecanduan tiktok pada siswa, proses pelaksanaan bimbingan keagamaan dalam mengatasi kecanduan tiktok pada siswa, dan hasil yang diperoleh dari bimbingan keagamaan dalam mengatasi kecanduan tiktok siswa di SMPN 51 Bandung.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sedangkan teknik pengumpulan data dalam penelitian ini melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Informan dalam penelitian ini adalah Guru BK SMPN 51 Bandung, siswa kelas VIII SMPN 51 Bandung.

Hasil penelitian menyebutkan bahwa bimbingan keagamaan dalam mengatasi kecanduan tiktok pada siswa SMPN 51 Bandung penerapan nilai-nilai keimanan (aqidah) dan akhlak islami. Tahapan bimbingan keagamaan untuk mengatasi kecanduan tiktok pada siswa dimulai dari tahap awal (melakukan salam dan doa), tahap inti (memberikan materi dengan media yang disediakan), serta tahap akhir (arahan dan kesimpulan). Adapun hasil bimbingan dilihat dari perkembangan wawasan keislaman siswa baik pemahaman terhadap aqidah dan akhlak, serta dapat menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari.

Kata Kunci : Bimbingan Keagamaan, Kecanduan, Tiktok